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Continuando con los estrenos programados para el mes de julio, Netflix ha preparado el lanzamiento consecutivo 
se la trilogía de 'La calle del terror', tres filmes inspirados en el libro del mismo autor de 'Escalofríos', R. L. Stine, 
en donde se destaca la participación de los intérpretes que también aparecen en 'Stranger Things'.

Los estrenos de estas producciones están programados para los primeros viernes del mes de julio. Eso quiere decir 
que ya los veremos en el catálogo de Netflix el 2, 9 y 16, respectivamente.
Como parte de una serie de adelantos, Netflix reveló el tráiler de lo que será la primera entrega llamada 'La calle 
del terror parte 1: 1994'. Esta cinta estará ambientada en ese mismo año, donde un grupo de adolescentes tendrán 
que lidiar con algunos sucesos extraños en la ciudad, que además de dejarlos en jaque, podrán en juego sus vidas.

Lo que veremos de ahí en adelante son una serie de asesinatos que han dejado la localidad de Shadyside en un 
profundo terror durante más de trescientos años. Cuando los sucesos comienzan a mezclarse con la vida de estos 
adolescentes, quedará más que claro que todas las muertes del pasado están estrechamente vinculadas.

Todas las grabaciones de 'La calle del terror' se llevaron a cabo en Atlanta, Georgia (Estados Unidos), y se 
completaron en un tiempo récord de seis meses. Todo lo que sucedió en 1944 se filmó primero, y después 
continuaron con los sucesos de 1666 y finalmente los de 1978.

“Todas las personas involucradas en la producción sabían que iba a ser una locura. Yo no me di cuenta de lo loco y 
extraño que era todo hasta que empecé con la posproducción y ahí entendí: son tres películas diferentes”, señaló 
Leigh Janiak, directora de la cinta.


